

# KABAR TERBARU

## Polsek Krangkeng Lakukan Pengaturan Lalu Lintas di SD Negeri 1 Srengseng

Indramayu - [INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID](http://INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 31, 2023 - 09:14



*Polsek Krangkeng Lakukan Pengaturan Lalu Lintas di SD Negeri 1 Srengseng*

Indramayu - Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus berkomitmen dalam mewujudkan Keamanan, Keselamatan, dan Ketertiban Lalu Lintas (Kamseltibcar Lantas) di wilayahnya dengan melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas pagi di jalan raya depan SD Negeri 1 Srengseng, Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu, Senin (31/07/2023)

Kegiatan pengaturan lalin yang rutin dilakukan setiap pagi ini bertujuan untuk mengurai kemacetan dan memastikan keselamatan siswa-siswi yang akan menyeberang jalan menuju sekolah.

Sejak pagi, petugas dari Polsek Krangkeng telah siaga di depan SD Negeri 1 Srengseng untuk mengatur lalu lintas dengan hati-hati dan sigap.

Area depan sekolah merupakan lokasi yang strategis karena menjadi titik rawan kemacetan saat jam berangkat sekolah. Dengan adanya pengaturan lalin yang efektif, arus kendaraan menjadi lebih lancar dan tertib.

Kegiatan pengaturan lalu lintas ini juga berfokus pada keselamatan siswa-siswi yang akan menyeberang jalan untuk menuju kegiatan belajar mereka. Petugas dengan penuh perhatian membantu menyeberangkan anak-anak sekolah dengan aman dan memastikan tidak ada kendaraan yang melanggar saat proses penyeberangan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno menyatakan bahwa upaya pengaturan lalu lintas ini merupakan bagian dari inisiatif Polsek Krangkeng dalam menciptakan lingkungan lalu lintas yang aman dan nyaman bagi para siswa dan masyarakat pengguna jalan.

"Kami menyadari pentingnya keselamatan para siswa saat menyeberang jalan. Oleh karena itu, kegiatan pengaturan lalu lintas pagi ini rutin dilakukan untuk memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik bagi masyarakat," ujarnya.

Selain itu, kegiatan ini juga merupakan bagian dari upaya dalam mewujudkan Kamseltibcar Lantas, yaitu menciptakan keamanan dan ketertiban dalam berlalu lintas.

"Dengan pengaturan lalu lintas yang baik, diharapkan tingkat kecelakaan lalu lintas di wilayah ini dapat berkurang," harap IPTU Tarno.